

Urgences psychiatriques

(52 min.)

un documentaire de Paule Muxel & Bertrand de Solliers

Immersion à l'Unité de Crise et d'urgences psychiatriques,
Cliniques universitaires Saint-Luc à Bruxelles.

Lundi 3 février à 21h05 sur RTBF La Trois

Hadja Lahbib propose un regard sur...

La psychiatrie au cœur d'un lieu particulièrement intense dans les relations humaines pour en ressentir non pas les peurs et l'étrangeté mais notre humanité commune de femmes et d'hommes.

Production YC ALIGATOR FILM, KANDO Coproduction RTBF (Unité Documentaire) Avec l'aide Centre du Cinéma et de l'Audiovisuel de la Fédération Wallonie-Bruxelles Centre National du Cinéma et de l'image animée Avec la participation FRANCE TELEVISIONS Tax Shelter du Gouvernement Fédéral de Belgique Région de Bruxelles-Capitale Avec le soutien Procirep, Angoa Fédération Wallonie-Bruxelles & Loterie Nationale Fondation Roi Baudouin.

© Kando / YC Aligator Film / RTBF - 2020